

Au-pair Frankreich:

Hallo,

Ich habe die Zeit bisher sehr genossen und bin selbst überrascht dass die 6 Monate fast schon vorbei sind!

Ich konnte in Laval eine Sprachschule besuchen und habe mich sehr verbessert, was mich sehr freut. Die Zeit mit den Kindern war abwechslungsreich, zum Teil natürlich anstrengend aber auch sehr schön.

In meinen beiden Familien habe ich mich sehr wohl gefühlt und der Abschied wird mir nicht leicht fallen.

Am 01. März werde ich wieder nach Hause fahren, ich bin zwar etwas traurig gehen zu müssen aber froh um neue Erfahrungen und Sprachkenntnisse.

Liebe Grüße

Maike T

Hallo Anna-Maria,

Au-pair England

tut mir leid, dass es erst jetzt kommt, aber hier ist mein Erfahrungsbericht.

Mit freundlichen Grüßen

Bilge Ö

Erfahrungsbericht England

Ich wollte schon immer nach England und dort für eine längere Zeit bleiben. Nach meinem Abi hatte ich die Idee ein Au Pair Jahr zu machen. Durch AMS ging das so schnell, ich habe einen Anruf aus England bekommen und mir wurden Familien vorgeschlagen. Und in weniger als einem Monat war ich schon dort!

Ich bin noch nicht lange hier, doch bereue nichts! Die Familie ist super süß und ich habe mich schon am ersten Tag wohl gefühlt. Sie haben mir alles genau gezeigt und ich habe mich ziemlich schnell dran gewöhnt.

Sie machen oft Tagesausflüge oder treffen sich mit Freunden und fragen mich jedes mal ob ich mitmöchte, akzeptieren es aber auch wenn ich andere Pläne habe.

Ich habe viel Freizeit in der ich in die Stadt gehe, shoppen gehe, neue Orte erkunde, usw. Es gibt viele Sprachschulen oder sports clubs (Vereine) in der Nähe, bei denen man sich anmelden und auch Freunde finden kann.

An Wochenenden habe ich frei.

Ich hatte mir für England dicke Sachen eingepackt und fast nichts für den Sommer, was ein Fehler war. Das Wetter ist noch wärmer als gedacht und noch Ende September kann man mit Kleidern und kurzen Sachen rausgehen!

Zusammengefasst kann ich sagen, dass es mir hier sehr gefällt, ich mich wohlfühle und mich sehr auf das Jahr freue.

Falls du dir unsicher bist wegen dem Au Pair, ich kann nur sagen: try it! Es wird Vorteile und sicherlich auch Nachteile haben, aber man lernt immer, findet neue Freunde, lernt die Sprache und den Akzent, sieht neue Orte, hat Spass mit den kids und der Familie, und vieeeles mehr.

😊